



Ce qui marche le mieux concerne le trail et les marches de la Paix qui rassemble au moins 700 personnes (dont 70 bénévoles), le côté sportif et détente des marches en plein air est très mobilisateur.

**D- Les difficultés rencontrées/les obstacles :**

les anniversaires traditionnels (6 août, 11 novembre) ne font plus recette, tout comme les formes traditionnelles de militantisme ; les adhérents sont âgés voire très âgés.

Il y a un problème national de visibilité du Mouvement de la Paix.

**E- Trois suggestions pour l'avenir**

\_\_\_\_\_ il me semble que le mouvement de la paix doit évoluer vers de nouvelles façons d'agir à l'instar d'autres associations qui fonctionnent sur le mode de campagnes.

Intégrer des procédés plus juridiques pour dénoncer semble aussi plus porteur (ventes d'armes, écocides, etc)